

UNIVERSITÉ

La journée annuelle d'« Imprévus » : sport, santé et bien-être



Le premier jeudi du mois d'avril, les étudiants et tous les collaborateurs de l'université vivent une journée de convivialité, en-dehors du cadre de travail. Ce jeudi 3 avril, les gymnases du mont Houy servirent de cadre à différents ateliers culinaires, démonstrations de maquillage, séances de prévention routière, alors que les sites extérieurs proposaient match de foot, jeux gonflables, kart à pédales... Pour agrémenter tout ça, repas sénégalais, barbecue et, pour clôturer la journée, un concert rock. •